

ADIVINA QUIÉN SOY

Soy un niño de diez años de quinto curso, de estatura mediana y delgado.

Tengo el pelo corto y de color castaño. Mi piel es bastante morena. Tengo la cara redonda y mis ojos son muy pequeños.

Me gusta la ropa deportiva y de vestir. A veces llevo alguna pulsera de color verde claro. No tengo hermanos. En mi tiempo libre, me gusta jugar con los amigos, practico futbol en L'Aldea y me encanta jugar con mis juguetes.

Soy un poco hablador, presumido, divertido, un poco bruto, payaso y simpático.